

De Weevstuuw wird 20

Bild 1 von 11

Das Webmuseum De Weevstuuw am Achterlangsweg in Westgroßefehn besteht seit 20 Jahren. Der Verein hat 92 Mitglieder und wünscht sich für die Zukunft eines: mehr Platz. Aus diesem Grund soll im Garten ein neues Gartenhaus gebaut werden. Bilder: Mührling



Bild 2 von 11

Das Webmuseum De Weevstuuw am Achterlangsweg in Westgroßefehn besteht seit 20 Jahren. Der Verein hat 92 Mitglieder und wünscht sich für die Zukunft eines: mehr Platz. Aus diesem Grund soll im Garten ein neues Gartenhaus gebaut werden. Bilder: Mührling

